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問41 ： 活動会費（入会金） 45件の回答
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問42 ： 活動会費（月額） 45件の回答
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問44 ： その他必要経費（年間） 45件の回答

〇主な支出内容
・各種登録料
・ユニフォーム、競技用具
・遠征費、合宿費
・指導者への謝金
・保険料 等
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全く考えていない

既に受け入れている

受け入れ準備をすすめている

受け入れ準備を検討中
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問75：部活動地域移行 （中学生も受け入れ）  した際、貴団体が期待することはあります
か？（自由記述）（例：〇〇に対して、△△△を期待します 等）
31 件の回答 【一部抜粋】

・競技指導能力のある指導者が現行部活と同程度の日数の練習指導と大会引率するクラブ
を設立する。現在中学生を指導している競技経験のある中学校の先生方によりクラブ設立
を期待する。

・一貫した指導が行えるため低学年から長期的な成長を期待することができる。

・これまで中学校での部活動が無かったため、競技継続と高校への繋がりを期待する。

・指導者の特化したよさを子どもたちに提供できる。すべての人が動くことを楽しめて、
いつまでも動ける身体が人生にとっての財産になることを知ってほしい。

・現時点では受け入れは困難である。行き場のない中学生を救済してほしい。

・競技レベルに応じて子どもたちが最適な練習環境を選択できる事。
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問76：部活動地域移行（中学生も受け入れ）した際、貴団体にとって不安なことはあります
か？（自由記述）
31 件の回答 【一部抜粋】

• 活動時間（部活動と同様の時間だと仕事をしているので指導者確保が難しい）

• 令和5年度に中1が増えることを期待したが、小4が一気に増えた。令和6年こそ中1が増えてほしい。
そうでないと令和8年4月に急に50名来ても受け入れ態勢が整っていないはず。徐々に増えてほし
いと考えている。

• 小学生と中学生の保護者トラブルが不安・指導者負担が不安。

• 今の練習日以外での希望があった場合の活動場所と指導者の確保に不安有。

• 部活動移行としてその教育的意義を充足することは難しいと思う。

• 小学生とは別々の練習をしないといけない時にバレーボールコートが２面とれるかが不安である。

• 学校と同じ考えで指導にあたれるか、不安はあるみんな同じ、平等は競技上出来かねる。

• 運動苦手意識が克服されず、今以上の格差が生まれることはないのか。
誰でも運動を楽しめる窓口になれるのか、運動ができる子、裕福な家庭の子が優先され、誰でもい
ろいろなスポーツを経験できる環境ができるのか。指導者が人を育てる学びや経験がなく、今まで
自分自身の経験でされてきたことをそのまま今の子どもたちに押しつけ、子どもたちが傷ついたり、
運動嫌いになったりすることはないのか。

• 受入団体への補助金、練習場所、様々なことが固まっていない段階で段階的移行が始まっている事。

• 学校での生活態度の把握。
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どちらでもない・わからない

必要

不要
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どちらでもない・わからない

必要

不要
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どちらでもない・わからない

必要

不要
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問83：その他部活動地域についてご意見がございましたらご自由にご記入ください。
14 件の回答

• 陸上競技についてはクラブの指導者は審判資格と陸上指導者資格を持つことがJAAF（日本陸連）
から求められる。しかしその要件を満たす指導者は山口では少ない。さらに資格取得には費用と時
間がかかる。しかも現状は指導者のほとんどはボランティアである。これで将来的に指導者を確保
できるのだろうか。これまで都会でない県の部活は中学の先生に支えられてきたがこれを地域クラ
ブ移行するにはクラブの指導者への報酬も予算化される必要がある。…指導者の質が問われるので
競技団体などで学んでいる方、常に情報や手段をアップデートしている方が必要ではないかと思い
ます。

• 早く小学校5年生、6年生に今後の部活動の方向性を示していただき、準備していくように促してい
ただきたい。（今はほとんど、普通に部活はあると思っている児童ばかり）

• 現在の学校部活動については、「①生徒が4時半から部活動に参加し、6時ころに帰宅する。②また、
土日は部活動がある。③試合・大会がある場合は、教員が引率して参加する。④学校部活動に参加
するには高額な費用は必要ない。⑤事故があった場合、学校や地方公共団体等が対応する。」とい
うことであるが、移行すると「①4時半から帰宅する。②土日は意欲があればどこかの地域クラブ
で活動（ないかも）③試合等は教員の引率はなく保護者が引率④高額な自己負担が生ずる場合があ
る➄個人が可能な限り賠償（個人破産した場合救済不可能）」となるが、①については最優先で対
策を検討してほしい。4時半ころから部活動移行を受けることができる地域社会ではないので、周
南市体育協会と学校と教員により競技志向でない中学生の活動の場を提供していただければよいと
考えます。
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